



Porsche Club

VW-Porsche 914 Club Westfalen e.V.



An die 70 Teilnehmer aus NRW, Niedersachsen, Hamburg, Schwaben, dem Siegerland und den Niederlanden trafen sich am vergangenen Wochenende zum Jubiläumstreffen „25 Jahre VW-Porsche 914 Club Westfalen e.V.“ im Münsterland. 35 blitzende Karossen des von 1969 bis 1975 rund 120 000 mal gebauten ersten serienmäßigen Mittelmotor-Roadsters VW-Porsche 914 hatten sich dazu am Samstag am Treffpunkt in Altenberge eingefunden.

Nach einer Stadtbesichtigung in Münster am Samstagnachmittag mit anschließendem Besuch der Hafenszene ging die Ausfahrt am Sonntag bei herrlichstem Wetter quer durchs Münsterland. Vom Standort Altenberge führte die Tour zunächst zum Flughafen Münster-Osnabrück, wo ein hoch interessanter geführter Rundgang anstand. Von dort ging es zur Mittagspause mit Brauereibesichtigung und einem zünftigen Mittagimbiss zur „Landbrauerei Klute“ nach Havixbeck. Auf verschlungenen Wegen ging es durch die Baumberge nach Ahaus, um im „Tobits Erlebniscafé“ einzukehren. Dank des detailliert ausgearbeiteten Roadbooks war die Fahrt für die Oldtimer kein Problem. Nach Rückkehr in Altenberge wurde das Jubiläum, wie es sich gehört, mit Oldies der 70er Jahre ordentlich gefeiert. Den Abschluss bildete am Montag ein Dorfrundgang mit Eiskellerbesichtigung in Altenberge.

Überall wurden die sorgsam gepflegten VW-Porsches mit Aufmerksamkeit und Begeisterung aufgenommen. Auch die Teilnehmer aus den verschiedenen Regionen Deutschlands wie der Niederlande waren angesichts der Parklandschaft des Münsterlandes hellauf begeistert.

Der VW-Porsche 914 Club Westfalen e.V. ist der größte VW-Porsche Regionalclub in Deutschland und zählt knapp 60 Mitglieder. Der Club hat sich die Erhaltung und Pflege des selten gewordenen Porsches zum Ziel gesetzt. Wie erfolgreich dies in den 25 Jahren seines Bestehens umgesetzt wurde, konnte bei diesen Treffen eindrucksvoll erlebt werden.

Fotos von der Veranstaltung:

[Marc 9146](#)

[Eintrag aus dem Gästebuch](#)

[oder vom Sven](#)